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Abstract (en)
The partition (10) has a bottom profiled member fitted on the basin edge together with two vertical ones (14), while a door with glass or plastics
pane (61) swings on an axis between the vertical members. The pane is enclosed by profiled members (67,75) at the bottom and sides. The profiled
members (14,67,30,75) have external contours together forming an overall profile. The door members form cross-section segments of the frame
members at the bottom and sides (30,14). The adjacent end faces of the door and frame members can curve about the hinge axis of the door. With
the latter shut, the members can engage positively together to form a sealing joint.

Abstract (de)
Eine Duschabtrennung (10) besitzt ein Bodenprofilelement (30), wenigstens zwei senkrechte Rahmenprofilelemente (14) und zumindest eine
an Drehlagern (80, 81) schwenkbare Tür (60), deren Drehachse (62) zur Türmitte hin verschoben ist. Die Tür (60) wird von einer Glas- oder
Kunststoffscheibe (61) gebildet, die seitlich und unten von Profilelementen (67, 75) eingefaßt ist. Letztere bilden stirnseitige Querschnitts-Segmente
der Boden- und Rahmenprofilelemente (14, 30) und sind bei geschlossener Tür (60) mit diesen kraft- und formschlüssig verbunden, wobei zwischen
den einander zugeordneten Stirnflächen der Profile (14, 67) Dichtmittel (22) vorgesehen sind. An einem Rahmenprofil (14) kann ein Seitenwand-
Anschlußprofil (42) ebenfalls in Form eines Querschnitts-Segments angeschlossen sein. Die Außenkonturen der Profile (14, 42, 67) bzw. (30, 75)
gehen fließend ineinander über und bilden vorzugsweise ein Gesamtprofil von z.B. ovalem Querschnitt. <IMAGE>
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